

SAINT-BLAISE Six concerts de musique classique feront résonner le temple.

Musique en chœur lance sa 10e saison



«C'est une sorte d'anniversaire.» Veneziela Naydenova ne cache pas sa satisfaction de voir Musique en chœur repartir pour une dixième saison. Pour autant, pas de révolution. «La formule reste inchangée», note la directrice artistique, soit six concerts de musique classique donnés par des professionnels, au temple de Saint-Blaise. Toujours agendés le samedi à 18h18, juste après la sonnerie des cloches, les concerts sont précédés d'une présentation de l'artiste invité dès 17h30.

«Cette année, ce seront plutôt des Romands», note Veneziela Naydenova. C'est même «un artiste qui habite ici» qui donnera les trois coups de la saison, puisque cet honneur reviendra à l'Altaripe Jean-Luc Hottinger, à l'affiche samedi. Au programme: un récital de piano avec des œuvres de Beethoven, Chopin et Debussy.

Au rythme d'un concert par mois, ce sera ensuite le jazz et les musiques médiévales de Jazz Vermell qui seront à l'honneur le 1er décembre. Suivront des œuvres de Beethoven par le Quatuor Terpsycordes le 12 janvier. La mezzo-soprano Graziela Valceva chantera «Viva Verdi» le 2 février.

L'ensemble Corund de Lucerne sera l'exception alémanique de la saison le 9 mars, même s'il compte en ses rangs le Neuchâtelois Christophe Gindraux. «Je suis très contente de les avoir, c'est l'un des seuls ensembles vocaux professionnels qui restent en Suisse.»

Ce sera finalement «un concert absolument inédit autour de Wagner» qui couronnera le programme le 13 avril. Bertrand Roulet et Rebecca Ankenbrand, feront ainsi «un hommage à notre portée au compositeur pour les 200 ans de sa naissance», souligne Veneziela Naydenova.

La saison tourne avec un budget d'environ 60 000 francs. L'organisatrice espère remplir à chaque fois le temple de Saint-Blaise. Par contre, ne lui demandez pas son coup de cœur: «Ils sont tous très bien!» MAH



LE TEMPLE DE SAINT-BLAISE ACCUEILLERA LES CONCERTS. ARCHIVES R. LEUENBERGER

Réservations: 032 846 21 21, à la papeterie du Centre à Saint-Blaise ou sur place avant le concert.
www.musique-au-choeur.ch